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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0191/2016 )

Eingereicht am 28.01.2016 um 15:09 Uhr.

Geschwindigkeitsanzeiger

Seit geraumer Zeit befindet sich vor der Grundschule „Am Sandberge“ 
ein Geschwindigkeitsanzeiger. 
Seit ca. Mitte November scheint dieses Gerät jedoch defekt zu sein, es 
zeigt jedenfalls die gefahrene Geschwindigkeit nicht mehr an.

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Ist das der Verwaltung bekannt ?

2. Sollte der Geschwindigkeitsanzeiger ausgetauscht oder repariert 
werden, wenn ja, wann?

3. Sollte dieser Geschwindigkeitsanzeiger an einem anderen 
Ort(evtl. vor einer anderen Schule) installiert werden?
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